

INTISARI

Nama : Melania Elvira Dwi Utami
NIM : 201511069
Judul : Kejadian *Pediculosis Capitis* Pada Anak Usia Sekolah Di Sekolah Dasar Kanisius Babadan Sleman Yogyakarta
Tanggal Uji : 18 Januari 2018
Pembimbing : Margareta Hesti Rahayu, Ns. M,Kep
Jumlah Pustaka : 23 pustaka (tahun 2007-2017)
Jumlah Halaman : xiii, 50 halaman, tabel, gambar, lampiran

Pediculosis capitis atau kutu kepala merupakan penyakit kulit yang disebabkan oleh infestasi parasit *Pediculus humanus var Capitis*. Parasit ditemukan pada kulit kepala dan rambut dapat ditularkan melalui kontak fisik atau langsung antara rambut dengan rambut, dapat juga ditularkan melalui perantara seperti topi, bantal, kasur, sisir, kerudung yang digunakan secara bergantian. Berdasarkan hasil studi pendahuluan yang dilakukan disalah satu Sekolah Dasar Kanisius di Babadan Sleman Yogyakarta pada tanggal 7 Oktober 2017 masih ada 5 dari 21 siswa jadi ada 23,80% anak SD Kelas IV diantaranya mengalami masalah kutu rambut. Penelitian ini adalah penelitian deskriptif kuantitatif sederhana. Sampel dari penelitian ini adalah *purposive sampling* yaitu seluruh siswa yang terkena *pediculosis capitis*. Metode pengumpulan data dilakukan dengan cara obeservasi dan wawancara. Analisa data dilakukan dengan mengumpulkan data, *editing, koding, entry data, tabulasi*. Hasil penelitian diperoleh mengenai kejadian *pediculosis capitis* bahwa hampir setengah responden terkena *pediculosis capitis* dengan presentase 44,8%, jenis kelamin yang positif *pediculosis capitis* berjenis kelamin perempuan dengan presentase 87,5%, sebagian kecil responden usia 11 tahun terkena *pediculosis capitis* dengan presentase 22,9%, sebagian besar berambut panjang dibawah pundak yang terkena *pediculosis capitis*, responden yang positif *pediculosis capitis* sering menggunakan tempat tidur serta bantal bersama dan sering menggunakan sisir rambut bersama anggota keluarga lainnya dan berambut lurus. Saran bagi siswa meningkatkan kebersihan rambut sehingga angka kejadian *pediculosis capitis* menurun.

Kata kunci: *pediculosis capitis*, anak sekolah dasar